
 

 

 

 

 
Stadt Rheinbach 
Herrn 
Bürgermeister 
Ludger Banken 
Schweigelstraße 23 
53359 Rheinbach 
 
 
Antrag der Fraktionen von UWG und SPD zum Bauen mit Holz bei städtischen 
Bauvorhaben, zur Beratung in der Ratssitzung am 29.08. 2022  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Banken,  
 
bei öffentlichen Bauvorhaben sind Bauten unter Nutzung des nachwachsenden Rohstoffes 
Holz mit Priorität auszuschreiben. Bei künftigen Planungen und Ausschreibungen 
berücksichtigt die Verwaltung ab Beschlussfassung diese Vorgaben. 
 
Begründung:  Beim Vortrag des Ing. Jörg Bühler am 08.06.22 im ASB über den Einsatz von 
Holz im Bauwesen und anschließender Frage- und Diskussionsrunde wurde deutlich, dass 
die Ökobilanz beim Einsatz von Holz im Bauwesen – im Gegensatz zu allen anderen 
Baustoffen - nach den Verarbeitungsschritten zum Werkstoff positiv bleibt. Neben der 
Langlebigkeit und Werthaltigkeit erfüllen Holzbauten zudem alle Vorgaben für Wärme-, 
Feuchte-, Brand- und Schallschutz.  Rheinbach sollte künftig diesen ökologischen Beitrag 
leisten und eigene Bauten prioritär in Holzbauweise errichten lassen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

     
Dieter Huth     Martina Koch  
Vorsitzender     Vorsitzende   
der UWG-Fraktion    der SPD-Fraktion  

SPDBesser für Rheinbach SPD

Rheinbach, den 07.08. 2022 


